

PUBLICATION DES RESULTATS DES ELECTIONS COMMUNALES DU 11 JANVIER 2026

27 JANVIER 2026

PROPOS INTRODUCTIFS DE MONSIEUR SACCA LAFIA,
PRESIDENT DE LA CENA

**Béninoises, Béninois,
Mes chers compatriotes,**

Le 11 janvier 2026 restera gravé dans le marbre de notre histoire comme l'instant où notre Nation a transcendé son destin par l'organisation de ses premières élections couplées, législatives et communales. En ce jour solennel de proclamation des résultats définitifs du volet communal, je tiens à renouveler l'expression de mes salutations les plus fraternelles à l'endroit de ce grand peuple et à réitérer mon hommage à votre détermination, vous qui avez su, avec une clairvoyance exemplaire, vous mobiliser pour féconder l'espérance au cœur de nos cités et de nos terroirs.

À l'heure du bilan, une vérité s'impose : si les élections législatives ont cristallisé une attention nationale majeure, le scrutin communal a, lui aussi, mobilisé des millions de nos concitoyens, affirmant ainsi l'ancrage profond de notre démocratie à la base. Bien que les suffrages exprimés pour les communales soient légèrement en deçà de ceux des législatives, votre détermination témoigne d'un message d'une clarté absolue : pour vous, le destin de la Nation est indissociable de la vitalité de vos communes, de vos arrondissements, de vos villages et de vos quartiers. Vous avez réaffirmé que le développement du Bénin s'enracine, jour après jour, au seuil de vos foyers.

Mesdames et Messieurs,

En participant à ce volet communal du couplage, vous avez investi vos conseillers communaux d'une lourde responsabilité. Vous n'avez pas seulement désigné des élus ; vous avez mandaté les architectes de votre quotidien. Chaque voix exprimée pour nos communes est le témoignage d'un attachement indéfectible à une démocratie qui se voit, qui s'entend et qui agit au plus près de vos espérances de vie. Cette détermination citoyenne est le gage de notre cohésion nationale.

Mesdames et Messieurs,

Je tiens à réitérer, avec une gratitude solennelle, mes remerciements au Gouvernement de la République et à son Chef. Leur vision audacieuse et leur engagement sans faille dans la réussite de ces élections couplées ont été le socle de granit sur lequel repose la stabilité que nous célébrons aujourd'hui.

Je réitère également mes remerciements aux institutions de l'État et à nos Forces de Défense et de Sécurité, dont la vigilance d'acier a permis à chaque citoyen d'exercer son droit souverain dans une quiétude absolue tout au long de ce processus complexe.

Mesdames et Messieurs,

Au terme d'une compilation rigoureuse et transparente, la Commission Électorale Nationale Autonome (CENA) proclame aujourd'hui les résultats de ce scrutin. Ces résultats sont définitifs au regard de nos délibérations et traduisent la volonté des suffrages que vous avez déposés dans les urnes.

Toutefois, conformément à notre tradition démocratique et au respect scrupuleux des textes en vigueur, ces résultats n'épuisent pas les voies de droit. Les recours éventuels pourront être portés devant la juridiction compétente, garantissant ainsi à chaque formation politique le droit sacré à une justice électorale équitable et transparente.

J'exalte chaque acteur politique à s'incliner devant ce verdict avec la noblesse qui sied aux bâtisseurs de nations. Que les nouveaux conseillers communaux mesurent la profondeur de la confiance que votre détermination leur a témoignée. Désormais, le temps des débats s'efface devant l'impératif des résultats pour nos soixante-dix-sept communes.

Que l'esprit de fraternité et l'amour de la patrie guident l'installation de vos nouveaux conseils communaux.

Vive la démocratie de proximité !

Vive le Bénin !

Je vous remercie.

Fait à Cotonou, le 27 janvier 2026